



# Isla Goudier

64°49'S, 63°29' O - Ubicada en Puerto Lockroy, en el lado occidental de la isla Wiencke

## Rasgos principales

- Histórica "Base A" del Reino Unido, Puerto Lockroy
- Pingüinos de pico rojo
- Paisaje glacial



## Descripción

### TOPOGRAFÍA

La isla Goudier es una isla pequeña, baja y rocosa. Al comienzo de la temporada, gran parte de la isla suele estar rodeada de hielo fijo. La cubierta de nieve se derrite parcialmente y retrocede durante el verano.

### FAUNA

Se ha confirmado que se reproducen en el lugar pingüinos de pico rojo (*Pygoscelis papua*) y palomas antárticas (*Chionis alba*). En la cercana isla Bills anidan gaviotas cocineras (*Larus dominicanus*) y skúas subantárticas (*Catharacta skua*). En Puerto Lockroy también se reproducen focas cangrejeras (*Lobodon carcinophagus*) localmente. Regularmente permanecen en tierra focas de Weddell (*Leptonychotes weddellii*).

### FLORA

*Buellia* spp. y *Verrucaria* spp. están presentes. *Verrucaria serpuloides* (el único líquen marino que se conoce en el mundo) se limita a esta zona, desde la marca de la bajamar hasta una profundidad de alrededor de 10 metros. El alga verde *Prasiola crista* es frecuente.

### OTROS

La "Base A" del Reino Unido fue designada Sitio y Monumento Histórico No 61 en el marco del Tratado Antártico. Funciona como museo viviente administrado por el Reino Unido. Además de la casa Bransfield (el edificio principal de la base), en la isla Goudier hay un galpón para lanchas, cimientos de edificios y varios artefactos conexos.

## Impacto de los visitantes

### IMPACTO CONOCIDO

El personal de la base monitorea la población y el éxito reproductivo de los pingüinos de pico rojo de la isla. A pesar del gran número de visitantes, no ha habido un impacto discernible en el éxito reproductivo de esta colonia.

### IMPACTO POSIBLE

Incendio. Derrames de combustible pequeños. Perturbación de la fauna y del programa de monitoreo.

## Requisitos para los desembarcos

### BUQUES\*

Buques de 500 pasajeros o menos (sin embargo, véanse las restricciones para los visitantes a continuación). Un buque por vez. Tres buques al día (de medianoche a medianoche) como máximo.

### VISITANTES

No más de 60 visitantes en la isla al mismo tiempo, sin contar los guías y jefes de expedición. No más de 350 visitantes al día. Un guía por cada 20 visitantes. La "Base A" y los artefactos asociados de la isla pertenecen al Reino Unido, que se encarga de administrarlos. Se puede visitar la base sólo con autorización previa del jefe de la base\*\*. No se permiten más de 35 visitantes al mismo tiempo en el interior de la base. Respete la privacidad de los ocupantes de la base y no lleve visitantes a tierra entre las 18:00 y las 07:00 horas (hora local) sin autorización expresa del jefe de la base. Se solicita a los jefes de expedición que, siempre que sea posible, inviten al menos a un miembro del personal de Puerto Lockroy a bordo del buque para orientar a los pasajeros y los tripulantes antes de realizar visitas.

## Área para visitantes

### ÁREAS DE DESEMBARCO

El lugar preferido está en el lado occidental de la isla, junto a las cadenas de amarre de los balleneros. Si este lugar no está disponible, se puede usar otro lugar en el lado norte de la isla Goudier, frente al galpón para lanchas.

### ÁREAS VEDADAS

El lado oriental de la isla está acordonado y marcado como zona intacta.

### ÁREAS PARA CAMINATAS GUIADAS

Ninguna.

### ÁREAS DE LIBRE DESPLAZAMIENTO

Los visitantes deben usar los dos senderos (que se muestran en el mapa) para ir a la base y regresar. Con permiso del jefe de la base, los visitantes también pueden desplazarse libremente, pero bajo estrecha supervisión, excepto en las áreas vedadas. Sin embargo, en vista de la topografía irregular de este sitio, los guías deben tener en cuenta que es más difícil supervisar debidamente a los visitantes.

\* Se entiende por buque una embarcación de más de 12 pasajeros.

\*\*El Reino Unido permite únicamente visitas de embarcaciones gubernamentales o que sean miembros de la IAATO. Los visitantes entran en la base por su cuenta y riesgo, y ni British Antarctic Survey, ni el Fondo Fiduciario para el Patrimonio del Reino Unido, ni las autoridades del Reino Unido asumirán responsabilidad alguna por cualquier lesión personal o daños materiales que los visitantes puedan sufrir.



# Isla Goudier

64°49'S, 63°29' O - Ubicada en Puerto Lockroy,  
en el lado occidental de la isla Wiencke



"Base A", Isla Goudier, Puerto Lockroy

## Código de conducta para visitantes

### COMPORTAMIENTO EN TIERRA

Camine lentamente y con cuidado. Ceda el paso a los animales. En la isla hay lugares adonde no pueden ir visitantes y es necesario tener un cuidado especial para no perturbar a la fauna. Tenga cuidado alrededor de los edificios, estructuras y restos de la base. No mueva ni dañe los artefactos para la caza de ballenas que están en la isla. Antes de entrar en la base, todos deben limpiarse las botas. En la medida de lo posible, se debería quitar la nieve y la humedad de la ropa y las mochilas. No toque ningún objeto que esté en exhibición ni efectos personales de las personas que viven en la base. Se prohíbe estrictamente fumar.

### ADVERTENCIAS

En este sitio puede haber mucho barro. El sitio puede estar mojado y resbaladizo.

